

42 - 29. 10. 1999.

60 Jahre lang zueinander gehalten

m. NACKENHEIM - Das Fest der „Diamantenen Hochzeit“ feierten Klara und Herbert Kikut in Nackenheim, Königsberger Straße 30. Die beiden Jubilare stammen aus Westpreußen und fanden nach den Kriegswirren in Nackenheim 1960 eine neue Heimat. Körperlich und geistig rüstig feierten die beiden Jubilare im Familienkreis mit drei Kindern, sechs Enkelkindern sowie Verwandten und Freunden. Die Glückwünsche des Landrates übermittelte Kreisbeigeordneter Hans Steib. Im Namen der VG und der Gemeinde wünschten VG-Beigeordneter Siegbert Weber sowie Bürgermeister Bardo Kraus weiterhin viel Glück und Gesundheit.



Der Beigeordnete Weber, Ortschef Kraus und Kreisbeigeordneter Steib (hinten v.l.n.r.) gratulierten dem Jubelpaar. Bild: Jörg Henkel